



2019年9月30日

各位

エーザイ株式会社日医工株式会社

エーザイ株式会社と日医工株式会社 中国におけるジェネリック医薬品事業に関する提携のお知らせ

エーザイ株式会社(本社:東京都、代表執行役 CEO:内藤晴夫、以下「エーザイ」)と 日医工株式会社(本社:富山県、代表取締役社長:田村友一、以下「日医工」)は、このたび、中国に おけるジェネリック医薬品事業に関する包括提携契約(以下「本提携」)を締結しましたので、お知らせ します。

中国の医薬品市場は、米国に次ぐ世界 2 位の市場規模を有し、金額ベースで 7 割以上をジェネリック医薬品が占めています。また、急激な高齢化と政府による後発医薬品推進施策等により、ジェネリック医薬品市場の継続的な成長が予測されています。一方、中国政府はジェネリック医薬品の品質向上を目指し、先発品に対する品質と治療効果の一致性評価制度を導入し、評価試験を通過した後発品について政府が実施する集中購入に対する優先的な取り扱いを行うなど、先発医薬品と同等の高品質なジェネリック医薬品の安定供給体制の構築を強力に進めています。

両社は、本提携に基づき、日医工が日本で販売承認を取得した高品質ジェネリック医薬品を中国市場に導入することで、両社の中国医薬品事業の強化を図ります。

具体的には、両社で中国市場ニーズに適した品目を選定し、日医工による中国での輸入販売承認取得後、エーザイの中国子会社が販売します。本年度は、最初の2品目を選定し、その後も毎年1~2品目ずつ上市準備に取り組み、2024年度からの継続的な上市を目指します。

本提携により、エーザイは、2015 年に参入した中国ジェネリック事業の一層の推進を図ることで、中国における広範な医療ニーズに応えてまいります。日医工は、第8次中期経営計画「NEXUS∞」の基本戦略として掲げる領域拡大およびグローバル推進の一環として、エーザイが中国で展開する事業基盤との連繋により、中国市場への参入を図ります。

エーザイと日医工は、2018年3月に日本のジェネリック医薬品事業に関する戦略提携契約を締結しています。両社のパートナーシップを中国においても展開することで、中国における患者様への貢献の拡大を図り、両社の中国事業の拡大と成長を目指します。

なお、本提携による2019年度の連結業績に与える影響は、両社ともにありません。

以上

本件に関する報道関係お問い合わせ先

エーザイ株式会社 PR 部 TEL:03-3817-5120、FAX: 03-3811-3077

日医工株式会社

社長室 コーポレート・コミュニケーション部 TEL:076-442-7026、 FAX:076-415-8710

参考資料

1. エーザイ株式会社について

エーザイは、患者様とそのご家族の喜怒哀楽を第一義に考え、そのベネフィット向上に貢献する「ヒューマン・ヘルスケア(hhc)」を企業理念としています。グローバルな研究開発・生産・販売拠点ネットワークを持ち、戦略的重要領域と位置づける「神経領域」「がん」を中心とするアンメット・メディカル・ニーズの高い疾患領域において、世界で約1万人の社員が革新的な新薬の創出と提供に取り組んでいます。

また、当社は開発途上国・新興国における医薬品アクセスの改善に向け主要なステークホルダーズとの連携を通じ積極的な活動を展開しています。

エーザイ株式会社の詳細情報は、https://www.eisai.co.jp をご覧ください。

2. 日医工株式会社について

日医工株式会社は、1965 年の創立以来、健康な生活を願う人々の期待に応えるため、経済性に優れた品質の高い医療用医薬品の製造販売を続けてまいりました。当社グループは、「我々は、我々のジェネリック医薬品が世界の患者様とそのご家族・薬剤師様・お医者様・卸売業者の方々・製薬企業の方々に必要とされ、提供し続けるために自ら存続する努力を行い、ジェネリックメーカーとして世界で卓越する。」というミッションステートメントのもと、グローバル総合ジェネリックメーカーへと進化を遂げるべく、絶えず創造し、挑戦することで、「今を超える超品質」に取り組んでいます。

日医工株式会社の詳細情報は、https://www.nichiiko.co.jp をご覧ください。